
 
 

 

 

 

 

 

 

先週、ＳＮＳへの関わり方について、ビデオの事例をもとに５・６年合同の授業を行い

ました。友達になりすまして偽のアカウントを作り、ＳＮＳへ投稿してしまうという事例

でしたが、その後、当事者や周りの人達にどんなことが起こるのかを考えました。さらに、

５・６年生のたてわり班でグループをつくり、意見交換をしました。 

「犯罪やいじめにつながってしまう可能性があること。」 

「周りの人に相談すること。」 

「相手の許可をとってから、発信すること。」等、大切な意見が多数出されました。 

どのグループも自分の考えたことを真剣に話し合っていましたが、特に、６年生が全体

の場で積極的に発言する様子を目の当たりにした５年生は、刺激を受けているようでした。 

この話し合いを受けて、５日（月）に事務局が代表して、梨郷小や沖郷中、南陽高校の

児童や生徒等と意見交換をしました。 

２月２０日には、携帯安全教室が開かれ、さらにメディアとの関わり方について、学習

する予定です。お家でも話題にしていただき、みなさんで考えていけるとうれしく思いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週、児童会活動が行われました。今年度の活動の反省をした後、５年生の新委員長と

新副委員長が２・３月の活動について話し合いを進めました。６年生から担当の先生との

打合せの仕方や、話し合いの進め方を教わりながら一生懸命に活動する姿が見られました。

委員長や副委員長だけが頑張るのではなく、周りの５年生が意見を出し合いながら児童会

活動を進めていくことが大切です。その点において、まだまだ課題がありますが、新体制

のスタートが上手くでき、よかったと思います。 

自分達で沖郷小学校の生活をよりよくしていく意識をもって、これから頑張ってほしい

と思います。 
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